

ENTORNO

Las ligas europeas convocan a todos los clubes para defender su oposición al plan Uefa-ECA

La asociación European Leagues sostiene que son los campeonatos domésticos los que impulsan la afición e insisten en preservar el acceso por méritos deportivos para todas las competiciones.

Palco23
5 abr 2019 - 16:00

Las ligas europeas convocan a todos los clubes para defender su oposición al plan Uefa

Las ligas europeas de fútbol no van a ceder en la exclusividad del fin de semana. La European Leagues, asociación que reúne a todos los campeonatos domésticos, se ha reunido hoy para fijar posiciones ante el escenario abierto por los principales clubes. Su intención es que la Uefa pueda ocupar el sábado y el domingo con la Champions League a partir de 2024, algo que tiene claro que no quieren que pase. “Defendemos el calendario actual que garantiza un equilibrio adecuado entre el fútbol nacional y el europeo”, señalan en un comunicado.

Las competiciones, que no dejan de estar formadas por todos los clubes, han decidido convocarlos a todos para una reunión los próximos 6 y 7 de mayo en Madrid, con el objetivo de “discutir la evolución de las competiciones de clubes europeos y la amenaza que enfrentan las ligas y clubes nacionales”. De esta manera, buscan encontrar un contrapunto a la Asociación Europea de Clubes (ECA), formada actualmente por más de 200 equipos y la mayoría de los cuales son habituales en Champions y Europa League.

La intención de la European Leagues sería contar con cierto apoyo público de aquellas entidades que jamás se clasifican para torneos internacionales, y que son los que más afectados se verían por una hipotética nueva brecha de ingresos.

De esta manera, podrían acudir con una mayor posición de fuerza a la reunión del 8 de mayo con el comité ejecutivo de la Uefa para negociar el marco competitivo a partir de 2024. “Esperamos que sea la oportunidad de crear un diálogo abierto y transparente

para establecer un proceso de toma de decisiones adecuado e inclusivo en beneficio de todos los clubes y ligas profesionales de Europa”, señalan.

“La pasión de los aficionados al fútbol es impulsada por el fútbol local y por su tradición de ir al estadio con familiares y amigos el sábado y el domingo”, señala la entidad, que reúne a LaLiga, Premier League, Bundesliga, Serie A y Ligue-1, entre otros. Por eso, consideran que no hay ninguna razón que justifique propuestas como reducir el número de equipos que compiten en las ligas nacionales o reservar determinadas plazas a los clubes con mayor trayectoria histórica.

“Las Ligas defienden los valores básicos del modelo deportivo europeo, basados en méritos deportivos, una estructura de pirámide de acceso abierto donde todos los clubes forman la fundación y todos los clubes podrían vivir el sueño de llegar a la cima”, argumentan en las conclusiones fruto de la reunión celebrada hoy en Lisboa.

La organización también quiere aprovechar las próximas reuniones para conseguir un nuevo sistema de distribución de ingresos por Champions y Europa League, de forma que parte del dinero no se reparta únicamente entre los participantes y haya un mayor porcentaje para el desarrollo de las competiciones nacionales. “Es imperativo aumentar sustancialmente la solidaridad para proteger y mejorar el equilibrio competitivo a nivel nacional. Es importante implementar un nuevo modelo de distribución de ingresos que podría dar la oportunidad a todos los clubes, y no solo a unos pocos, de competir en un entorno competitivo justo”, razonan.